

# Melde-Rekord für Rennsteiglauf erwartet

**Erfurt/Schmiedefeld** – Bis Dienstag haben sich 16090 Starter für die 44. Auflage des GutsMuths-Rennsteiglaufs am 21. Mai angemeldet. Bis zum Lauftag könne die Marke von 17500 Nennungen geschafft werden, teilten die Organisatoren mit. Die Mehrzahl der Startzusagen gibt es erwartungsgemäß für die drei Haupt-Laufstrecken, 2201 für den Supermarathon, 3060 für den Marathon und 7832 für den Halbmarathon. Rund zwei Drittel der Teilnehmer kommen nicht aus dem Freistaat.

Erstmals hat der Rennsteig-Marathon, der in diesem Jahr über 42,2 Kilometer und somit über die fast originale Marathon-Distanz von 42,195 Kilometer geht, 18 Tage vor dem Start wieder mehr als 3000 Interessenten angezogen. Bisher betrug die Streckenlänge 43,5 Kilometer. Deswegen wird es beim Marathon auf jeden Fall neue Rekorde geben.